

# BEHAUPTUNG: Putin hat gerade 5G in Russland verboten und alle Türme müssen abgebaut werden

14.08.2023 //



•  
WERBUNG

Im Internet wimmelt es von **Behauptungen**, der russische Präsident Wladimir Putin sei auf einem Kreuzzug, um die russischen 5G-Netze abzubauen, die er angeblich Turm für Turm zerstört hat, um das russische Volk vor schädlicher Strahlung zu schützen.

Unabhängigen Medienberichten zufolge hat Putin alle 5G-Sendemasten in der Russischen Föderation verboten, weil er befürchtet, dass die Technologie medizinisch unsicher sei und zum Tod zahlreicher Schulkinder geführt habe, die in der Nähe von St. Petersburg Unterricht besuchten.

Berichten zufolge hat Putin versprochen, die gesamte bestehende 5G-Infrastruktur abzubauen und gleichzeitig den weiteren Bau von 5G-Knoten und -Türmen im ganzen Land zu verbieten.

„Anders als die USA und der Westen begann Russland nicht über Nacht mit der Errichtung von Türmen, als die von Qualcomm und dem mobilen Ökosystem

entwickelte Technologie im Jahr 2015 verfügbar wurde“, heißt es in einem Medienbericht.

„Seitdem haben die Telekommunikationsunternehmen in den USA 150.000 Türme gebaut; im Vergleich dazu hatte Russland nur 22, hauptsächlich in Moskau.“

(Siehe auch: Wussten Sie, dass die 5G-Wireless-Exposition zufällig die [gleichen Symptome](#) hervorruft wie das Wuhan-Coronavirus [Covid-19]?)

## **Mobilfunkanbieter in den USA nutzten die Corona-Lockdowns als Deckmantel, um das Land schnell mit 5G-Knoten und -Türmen abzudecken, während alle drinnen festsaßen**

Falls Sie es verpasst haben: Die „Pandemie“ des Wuhan-Coronavirus (Covid-19) und die während dieser Zeit erlassenen Ausgangssperren boten der amerikanischen Mobilfunkindustrie den perfekten Vorwand, um das Land mit 5G-Technologie auszustatten.

Während die Amerikaner zu Hause festsaßen, Videospiele spielten und Essen bei DoorDash bestellten, waren Mobilfunkanbieter damit beschäftigt, 5G-Knoten und -Türme an Schulen, Kirchen, Unternehmen, Laternenpfählen, Straßenlaternen und überall sonst zu installieren, wo sie mit dem Überstopfen davonkommen konnten.

Nach dem Ende der „Pandemie“ kehrten die Amerikaner zurück in eine völlig neue Welt voller 5G-Technologie, die es zuvor nicht gab.

„Während der *Plandemie*, als die Schulen geschlossen waren, beschleunigten Mobilfunkanbieter in den USA landesweit den Bau von Sendemasten nur einen Steinwurf von Grundschulen entfernt“, erklären Berichte.

„Als die Schulen wieder öffneten, sahen die Schüler plötzlich weitläufige 5G-Antennen am Horizont und auf den Dächern der Schulen.“

Russland tat natürlich das Gegenteil und ging bei 5G viel vorsichtiger und vorsichtiger vor, indem es dessen Installation einschränkte. Das Land hat vier große Mobilfunkanbieter – MTS, Megafon, Rostelcom und Vimpel-Communications Public Joint Stock –, denen nur die Installation einer Handvoll Türme in Großstädten wie Moskau, St. Petersburg und Nowosibirsk gestattet wurde.

Außerhalb von St. Petersburg wurde ein einzelner 5G-Turm etwa 15 Meter von einem Grundschulhof entfernt aufgestellt. Als die Kinder dort krank wurden, setzte sich Putin für sie ein, indem er diese neue No-5G-Politik für Russland umsetzte.

„Im April 2023 erlitten 16 Studenten schwere Nebenwirkungen dessen, was Wladimir Putin eine elektromagnetische Vergiftung nannte“, heißt es in Berichten. „Zu den frühen Symptomen gehörten spontanes Erbrechen, Schwindel, Tinnitus, unerträgliche Kopfschmerzen und eine Bauchentzündung.“

„Spätere Symptome waren Magen-Darm-Blutungen, Gehirnblutungen und Blindheit aufgrund des Verfalls der Augennerven. Die betroffenen Kinder waren 8 bis 12 Jahre alt und hatten im selben Semester die Schule besucht. Darüber hinaus waren die kranken Kinder ungeimpft, so Gesundheitsbeamte des russischen Ministeriums. Das Gesundheitsministerium schloss Nebenwirkungen des Covid-19-Impfstoffs aus. Durch umfassende Blutuntersuchungen und radiologische Bildgebungstests konnten bereits bestehende Krankheiten, durch Lebensmittel verursachte Krankheiten, Medikamente sowie biologische und chemische Wirkstoffe ausgeschlossen werden. Bis zum 6. Juni 2023 waren 11 der 16 Studenten gestorben.“

Mit Hilfe des Verteidigungsministeriums ordnete der russische Gesundheitsminister Michail Muraschko eine Inspektion an, um festzustellen, welche Sendefrequenzen von dem betreffenden Mobilfunkmast ausgehen, wobei elektromagnetische Wellen im Bereich von 24 bis 50 Gigahertz nahe dem unteren Ende der Millimeterwelle ermittelt wurden. Skala.

Die neuesten Nachrichten über die sehr ernsten Gefahren der 5G-Funktechnologie und warum sie gestoppt werden muss, finden Sie auf [5Galert.com](https://5Galert.com).

**Zu den Quellen für diesen Artikel gehören:**

[DainikBidyaly.com](https://DainikBidyaly.com)

[NaturalNews.com](https://NaturalNews.com)